

Cher(e)s collègues, Cher(e)s ami(e)s

Je souhaite renouveler ma candidature au Conseil d'Administration de l'ADARPEF.

Grace à votre collaboration et le dévouement de toute l'équipe de l'ADARPEF, notre association a été une force de proposition tout au long de cette crise sanitaire.

Une démarche participative et une dynamique de partage d'expérience a été initiée et reste à renforcer.

Dans le même ordre d'idée, L'ADARPEF devra dans les années à venir :

- Continuer à s'adapter aux nouvelles données et innovations médicales à travers le développement de la recherche dans le domaine de l'e-santé. Une étude évaluant la qualité de la téléconsultation est d'ailleurs en cours d'élaboration par l'ADARPEF
- Renforcer les liens entre les membres de notre communauté moyennant la création de forums de partage d'expérience.
- Promouvoir la culture de la qualité des soins par le biais de formations en e-learning.

Haithem Jaber

Membre du conseil d'administration

Praticien Hospitalier à Necker enfants malades de 2008-2015

Depuis 2015 Praticien Hospitalier au CHU de Caen en anesthésie pédiatrique.

